



今年度で4年目となりました、校長の小柴 憲一 と申します。

今年度より、「児童生徒及び教職員については、学校教育活動に当たって、マスクの着用を求めないことを基本とする」こととなりました。もちろん、単にマスクの着用を求めないと言うだけではなく、各教育活動において感染防止上の留意点があります。しかし、3年前に盛んに「新たな生活様式」と言われましたが、マスクの着用が当たり前になった私たちにとっては、再び到来した「新たな生活様式

への移行」とも言えます。

そのような中、自分自身の健康上の理由や高齢の方や基礎疾患のある方と同居しているなど、感染してしまうことに不安を抱えている子どもたちもいるはずです。そこで、そのような子どもたちも守りながら、すべての子どもたちが安心して過ごせる第三中学校をつくりあげてまいりたいと考えております。

一方、昨年度は復活した地域行事の運営のため、本校の子どもたちにボランティア活動のご依頼をしていただき感謝申し上げます。今年度も地域行事などの運営のために本校の子どもたちがお役に立てるのであれば、ご遠慮なく本校までお知らせください。できる範囲内でご協力させていただきたいと思っております。

第三中学校の子どもたちは、汐入小学校・汐入東小学校出身の子どもたちばかりです。したがって、汐入地区の発展がそのまま子どもたちに還元されることとなりますので、保護者の皆様・地域の皆様とともに、本校の子どもたちを「社会を構成する一員」に近づけられるよう育成してまいりたいと思っております。

令和5年4月1日

荒川区立第三中学校長 小柴 憲一